

Un lieu d'accueil pour les jeunes malades psychiques

Brignoles Un Centre médico-psycho-pédagogique (CMPP) a été officiellement inauguré, hier. Son équipe est chargée du suivi d'une douzaine de jeunes souffrant de troubles mentaux



Dominique Quinchon, président de la Pep83, a salué, lors de l'inauguration, les personnes qui animent le nouveau centre d'accueil, dirigé par Nathalie Petri (pantalon bleu). (Photo G. J.)

Animé par l'association départementale des Pupilles de l'enseignement public du Var (Pep83), le Centre médico-psycho-pédagogique (CMPP) de Draguignan accueille des enfants et adolescents de 5 à 20 ans nécessitant une prise en charge psychothérapeutique, psychomotrice, orthophonique, etc. Consciente des besoins en Provence verte, la Pep a ouvert, en avril dernier, une antenne de ce centre à Brignoles (1). Hier, elle a été officiellement inaugurée par Dominique Quinchon, président départemental de l'association.

Il a notamment rappelé que cette antenne était le fruit de la collaboration entre l'Ugecam (2), l'Apajh (3) et la Pep83. Son personnel est spécialisé dans l'accueil des jeunes souffrant d'autisme et autres troubles envahissants du développement. Il peut assurer le suivi d'une douzaine de personnes et intervient, d'ores et déjà, auprès d'une

dizaine de jeunes patients. D'autre part, les trois associations partenaires devraient prochainement investir de nouveaux locaux communs, d'une superficie de 1 000 m², au lieu-dit « Saint-Lazare », derrière le lycée Raynouard, à Brignoles. « Cela nous permettra de gagner en efficacité », a assuré Dominique Quinchon.

Le président a ensuite remercié les personnes présentes, parmi lesquelles Nathalie Petri, directrice du CMPP, le personnel administratif et médical, ainsi qu'une partie des familles des enfants et adolescents pris en charge par le centre.

GUILLAUME JAMET
gjamet@varmatin.com

1. Immeuble « Le Célimi », Prê de Pâques, derrière « Feu Vert », 2^e étage.

Tel. 04.54.68.31.61.

2. Union pour la gestion des établissements des caisses de l'Assurance maladie.

3. Association pour adultes et jeunes handicapés.